

Köniz, 6. Juli 2022

## MEDIENMITTEILUNG

**Eindrückliche Lehrabschlussfeier 2022 in der PostFinance-Arena  
762 neue Fachkräfte für das Berner Gesundheitswesen**

**Die Ausbildung zur Fachfrau und zum Fachmann Gesundheit EFZ erfreut sich nach wie vor grosser Beliebtheit und rangiert im Kanton Bern auf Platz zwei der meistgewählten Grundbildungen. Im Vergleich zum Vorjahr lag der Anteil an FaGe-Lernenden im ähnlichen Rahmen wie letztes Jahr: 762 neue Fachkräfte für das Berner Gesundheitswesen und zahlreiche Gäste nahmen an der würdigen Lehrabschlussfeier in der PostFinance-Arena ihr eidgenössisches Fähigkeitszeugnis entgegen.**

Eine funktionierende Gesundheitsversorgung setzt genügend bedarfsgerecht qualifiziertes Gesundheitspersonal voraus. Aufgrund des Fachkräftemangels auch im Gesundheitswesen sowie der demographischen Entwicklung stehen die Gesundheitssysteme vor grossen Herausforderungen, den Bedarf in den kommenden Jahren zu decken. Umso mehr freut es uns, dass an der gestrigen Lehrabschlussfeier 762 neue Fachkräfte für das Berner Gesundheitswesen gefeiert werden konnten.

Nachdem 2020 und 2021 die Lehrabschlussfeiern im Rahmen von übertragenen Live-Streams durchgeführt wurden, freut es uns umso mehr, dass dieses Jahr wieder eine würdige Feier mit über 3'000 Gästen in der PostFinance-Arena stattfinden konnte.

Die Beliebtheit von FaGe-Lehrabschlüssen ist nicht nur vor dem Hintergrund des Lehrlingsmangel eine erfreuliche Entwicklung. Besonders positiv ist sie im Hinblick auf den drohenden Mangel an Fachkräften im Gesundheitswesen und den sich ändernden Bedürfnissen nach Pflege- und Betreuungsangeboten. Als Generalistinnen und Generalisten, die in allen Versorgungsbereichen arbeiten können, werden die FaGe in diesem Umfeld eine wichtige Rolle spielen. Sie legen den Grundstein für eine auch in Zukunft ausreichende Versorgung im Gesundheitswesen.

**Auskünfte erteilen:**

André Pfanner-Meyer, Geschäftsführer OdA Gesundheit Bern, Tel. 031 970 40 72  
(erreichbar: Donnerstag, 7. Juli 2022, von 13.00 - 14.00 Uhr).

((Bildlegende)):

Bild 1: Rangbeste FaGe-Abschliessende 2022, Leonie Ruchti, Insel Gruppe AG, Note 5,8, mit André Pfanner-Meyer, Geschäftsführer OdA Gesundheit Bern

Bild 2: Würdige Lehrabschlussfeier für die Berner Fachfrauen und Fachmänner Gesundheit 2022 in der PostFinance-Arena Bern (OdA Gesundheit Bern)

**OdA Gesundheit Bern**

Die Organisation der Arbeitswelt (OdA) Gesundheit Bern ist das Dienstleistungszentrum für Bildungsfragen im Gesundheitswesen des Kantons Bern. Als Branchenvertreterin der stationären Langzeiteinrichtungen, Akutspitäler, psychiatrischen Kliniken, Rehabilitationskliniken und der Spitex koordiniert sie die berufsbildungsspezifischen Anliegen von Arbeitgeberverbänden, Arbeitnehmerorganisationen und den kantonalen Behörden.

Die OdA Gesundheit Bern setzt sich für die berufliche Nachwuchsförderung ein und unterstützt Betriebe in Ausbildungsfragen. Für die beruflichen Grundbildungen Assistent/in Gesundheit und Soziales mit eidgenössischem Berufsattest (AGS EBA) und Fachfrau/Fachmann Gesundheit mit eidgenössischem Fähigkeitszeugnis (FaGe EFZ) organisiert sie die Überbetrieblichen Kurse (ÜK) und das Qualifikationsverfahren (QV).

Darüber hinaus gestaltet sie Bildungsgrundlagen für die berufliche Grundbildung, höhere Berufsbildung und die berufsorientierte Weiterbildung mit, damit auch in Zukunft genügend gut qualifiziertes Fachpersonal im Gesundheitswesen tätig ist.